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岡垣ｻﾝﾘｰｱｲ　R4.9.3

参加人数68名　ｱﾝｹｰﾄ54名

　　　

どこで知りましたか　その他

・事務局から直接の案内

・職場（2）

・在宅総合支援ｾﾝﾀｰからの紹介

・庁内
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No.2

　　　　　その他内容

　　　　　　・中間市の活動。

　　　　　　・陽性者に介護ｻｰﾋﾞｽを提供できないこと、

　　　　　　　家族が介護できない問題は痛感しています。

　　　　　　・地域の現状などについて。
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No.3

「パネルディスカションで印象深かった内容」

・ｸﾗｽﾀｰ発生させないための施設のお話し。

・杉町先生の細やかな気配りがよかったです。

・ｺﾛﾅの現状（HC、HP、施設）。それぞれの取り組み。協力していきながら、今（ｺﾛﾅ禍の状況）を乗り越えていく

大切さ。

・中間市。

・保健所や病院、施設のｺﾛﾅ対応の大変さ。ﾌﾚｲﾙ。

・ｺﾛﾅがあることを通常として、地域資源を見える化する取り組みは、全国で実現したい。

・施設での対策、取り組みについて。

・治療状況を聞くことができた。

・施設が努力を行っていることが伝わった。病院の状況もわかった。地域が高齢化して、実践して担ってくれる人が

いない。

・地域活動が印象深かった。

・遠賀、中間地域の現状が分かって良かった。中間市さんの取り組みで色々なｱｲﾃﾞｱからの取り組みが参考に

なりました。

・中間市では地域で高齢者が見守られていることがわかり、すばらしい取り組みです。

・認知症の高齢者へのｺﾛﾅ対応について。

・中間市の活躍ぶりが印象深かった。

・満床時の対応。認知症、高齢者の介護するｽﾀｯﾌの体力が心配される。おんが病院でｸﾗｽﾀｰ発生時の状況に

ついて。

・地域で行っている支援の状況がよくわかりました。

・医療機関のｺﾛﾅ診療の実際がわかり、とても興味深かった。施設の看取り（ｺﾛﾅ禍での）。ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰの活動の

あり方がよく分かりました。

・各先生とも資料が豊富で、よく理解できました。今回の資料をまとめられたら良いのかなと思います。

・ｺﾛﾅ感染の中で、医療関係、施設関係、行政の皆様のご苦労が分かりました。

・高齢者施設での新型ｺﾛﾅの感染対策。

・ﾜｸﾁﾝ、ﾌﾚｲﾙ。

・まだまだｺﾛﾅが終息しないのかと思いました。

・矢田先生の病院内の話。

・ﾜｸﾁﾝ接種とｺﾛﾅでの死亡される方との関係（ﾜｸﾁﾝは接種していた方が良い）。認知症の方とｺﾛﾅの関わりに

ついて（看護、介護の現場ｽﾀｯﾌが疲労が多い現状）。

・遠賀中間医師会として、往診でｺﾛﾅ陽性者の対応はしないのですか？入院時はPCR検査しても、退院時

PCR検査せず、陰性であるとの証明がない状態で、施設に戻すﾘｽｸも怖い。また、自宅に戻り、介護ｻｰﾋﾞｽの

再開もできにくい状況があります。
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No.4

「パネルディスカションで印象深かった内容」

・ｺﾛﾅｳｲﾙｽについての統計ﾃﾞｰﾀ等参考になりました。

・恵の家の方の話しが、実際の介護現場の生の声であったため、とても参考になった。ただ、どの現場も恵の家と

同じ状況という訳ではなく、整備等にも差があると思うので、ｸﾗｽﾀｰにならないようにしている現場の方の力に、

依存と負担がいっているなと感じました。

・恵の家さんの感染症対策は立派でした。保健所の皆さんのご苦労に頭が下がります。

・陽性後10日以上経過してもｳｲﾙｽがまだ残っており、その後症状が出た時は、陽性でのｺﾛﾅは他の病気じゃないか

判断して療養しているということ。

「その他感想・次回取り上げてほしいテーマ」

・恵の家の（施設の方）のご苦労がひしひしと伝わりました。看取りを家でされるとは本当に頭が下がります。

中間地区の地域の取り組みはわかりやすかったです。医療面、保健所の方のご苦労もよく伝わりました。

・天候のため参加者は少なかったため、内容をもっと多くの方に聞いていただきたかったです。

・ﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝがﾒｲﾝだと思っていました。

・高齢者が安心して継続的に地域で住んでいけるように在宅医療、介護と合わせ、SCによる地域での生活支援

ｻｰﾋﾞｽの創出や地域との関係づくりが大切と感じた。

・4人の発表は、それぞれとても分かりやすく、大変勉強になりました。毎回、ｽﾀｯﾌの皆様の対応が良くて、

感心させられます。ありがとうございます。

・地域、医療、介護の連携はもっと密にしていくべき。更なる行政のﾘｰﾄﾞを期待しています。

・資料が小さくて見にくいです。もう少し大きめになると助かります。

・ｺﾛﾅ禍でもできる取り組みを進めていくことが大切です。ﾌﾚｲﾙ予防が大切であることがわかった。有意義な講演会

だった。

・認知症の高齢者のｺﾛﾅ対応。

・地域の病院、保健所の方が住民に語りかけていただくことが、お互いの理解を深めることになると思います。

・住民公開講座ですから、もっと地域の方へのPRがあれば…。もったいないなあと思いました。

・関係者の皆さん方、お疲れ様でした。大いに参考になりました。ありがとうございました。

・新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽの基本的な情報を知らない部分が多く、勉強になりました。

・本日はありがとうございました。今後とも宜しくお願いします。

・介護予防について。薬との関わり方について。

・第8波～13波と予想していますが、早く終息して欲しいです。ﾜｸﾁﾝ4回接種しましたが、あと何回必要でしょうか？

全数把握から定点把握になれば、収息（終息）が見えにくいのでは？
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